



Mehr Polizeikontrollen in der Steinheil- Augusten- und Enhuberstraße

Ich wohne seit über 20 Jahren in der Steinheilstraße, Ecke Augustenstraße und habe die Anwohner-Parkausweis Uni-Viertel.

Die Wohnung ist direkt in der Augustenstraße, die an die Parklizenz Schleißheimer Straße und an der Gabelsberger Straße an die Parklizenz Königsplatz grenzt. Ein Parken in der Augustenstraße ist auf der einen Seite nur an Parkuhren möglich, alle Straßen weiter in Richtung Dachauer Straße sind ja Schleißheimer Straße. Ähnlich verhält es sich in der Gabelsberger Straße. Alle angrenzenden Straßen Richtung Königsplatz sind Parklizenz Königsplatz.

In der Steinheilstraße gibt es 4 Gastronomiebetriebe, jew. mit Scharnigärten, die jew. 3 Parkplätze blockieren. Daneben jew. Einfahren in die Hinterhöfe. Dazu kommen die Fahrrad-Standplätze sowie die Ruhebänke, die Versuchsweise dort aufgestellt waren. Ca. 1 1/2 Jahre lang stand bis vor kurzem wegen Bauarbeiten ein Baukran mit Absperrungen, die 4 weitere Parkplätze blockierte. Weitere, wohl langjährige Bauvorhaben sind in der Steinheilstraße geplant. Momentan gibt es jede Menge Sperrungen wg. Kanalarbeiten?

Die Augustenstraße hat sich die letzten Jahre zu einer Fressmeile entwickelt, entsprechend groß ist hier der Besucherandrang.

Um so ärgerlicher ist es dann, dass in der Steinheil- und Augustenstraße ca. 20-30 % der verbleibenden Parkplätze durch Fahrzeuge ohne die Anwohner-Parkausweise blockiert werden.

Eine Mitarbeiterin der Parkraum Überwachung bei den Parkuhren darauf angesprochen, erklärte mir, dass es nicht ihr Zuständigkeitsbereich sei, dort zu kontrollieren.

Das sei Aufgabe der Polizei.

Ich würde mir wünschen, dass die Polizei in der Zukunft hier mehr Kontrollen durchführt.

Vielen Dank.

